

Rauchverbot in aller Öffentlichkeit

Heutzutage ist das Rauchen FF ein Bestandteil des F alltäglichen F Lebens vieler F Leute. Raucher können in Restaurants, an den Haltestellen oder in den Diskos rauchen. Zigarettenrauch ist überall. Was sollen wir damit F (mit diesem Problem) machen? Können wir es verbieten F? Ich denke, dass K es nicht so einfach ist.

Ein oftmals genannter Grund für kein Verbot ist Freiheit. Viele Leute denken, dass F die Verbote allgemein eine Begrenzung der persönlichen Freiheit LF sind F. Raucher möchten in einem Restaurant sitzen, und sich F eine Zigarette anstecken. Oder sie F möchten die Zeit an der Haltestelle abkürzen. Und sie sagen, dass es ihre Gesundheit ist F.

Trotzdem sprechen auch viele Argumente dagegen, wie zum Beispiel die Tatsache, dass Passivrauchen auch sehr gefährlich ist . So schädigen FL Raucher nicht nur ihre Gesundheit, sondern L auch alle Leute in ihrer Umgebung.

Auch der F Zigarettengeruch ist sehr unangenehm. Wenn sie in einem F Restaurant nur ein schmackhaftes F Abendessen essen möchten F, und dann gehen sie mit stinkender F Kleidung weg L, ist es F schrecklich.

Es ist nicht nur das Problem der F Restaurants. Zigarettenrauch ist unangenehm überall, Tvor der Fakultät, an der Haltestelle oder vor dem Krankenhaus.

Und deshalb würde ich Rauchen in aller Öffentlichkeit verbieten. Ich möchte ein F Rauchverbot in allen F Restaurants, an den Haltestellen und an allen geschlossenen öffentlichen F Plätze. Ich würde auch den F Preis der Zigaretten erhöhen. Ich weiß, dass es nicht möglich ist F, aber warum soll ich irgendjemandes Abhängigkeit L ertragen müssen L?

Im Aufbau und Inhalt ein guter Text, aber sehr viele Fehler. Sie müssen unbedingt die Fehler in der Verbposition und der Deklination (Artikel und Adjektive) reduzieren. Das ist zu viel!

K	2/2
T	3/3
L	4/5
F	0/5
Gesamt	9/15

Petra Berlinská

UČO: 406928